

Kodim 0716/Demak Laksanakan Upacara 17-an

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

May 19, 2023 - 04:58



Dalam amanatnya tersebut, Kepala Staf Angkatan Darat mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan Prajurit dan PNS Angkatan Darat

DEMAK - Kodim 0716/Demak melaksanakan upacara 17 an dengan inspektur upacara Dandim Letkol Czi Pribadi setya Pratomo dengan komandan upacara Kapten Arm Karmadi yang diikuti anggota militer dan PNS. Dalam kesempatan tersebut Letkol Czi Pribadi setya Pratomo membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurrahman (17/05/2023)

Dalam amanatnya tersebut, Kepala Staf Angkatan Darat mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan Prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik. Penghargaan juga kepada seluruh prajurit TNI AD yang terlibat dalam event regional KTT ASEAN2023 di Labuan Bajo,Nusa

Tenggara Timur (NTT) Telah berlangsung dengan lancar dan aman. Sukses nya Penyelenggaraan KTT ASEAN 2023 ini membuat citra bangsa Indonesia di mata ASEAN dan Dunia semakin baik.

Keberhasilan Pengamanan VVIP pada KTT ASEAN ini juga menjadi salah satu bukti bahwa sinergi antar institusi merupakan salah satu kunci utama dalam keberhasilan pelaksanaan tugas, yang tentu saja harus juga dilaksanakan berbagai bidang yang lain. Disamping itu kebijakan-kebijakan TNI AD untuk mendukung program-program pemerintah dibidang sosial kemasyarakatan juga terus dilaksanakan secara serius.



Masih ada Prajurit kita yang gugur dimedan tugas karena kelengahan maupun kurangnya disiplin tempur, banyak nya personal yang meninggal karena laka lalin, penganiayaan, bunuh diri, dan bentrok antara TNI dan POLRI serta pelanggaran-pelanggaran lain yang dilakukan oleh oknum personal TNI AD, yang merusak citra TNI.

Berbagai permasalahan tersebut harus menjadi koreksi kita bersama dan diperbaiki, agar tidak terulang di masa mendatang. Kemampuan dasar keprajuritan harus tetap dipelihara dan ditingkatkan di tengah-tengah gelombang perkembangan perkembangan teknologi informasi. Disiplin dan perilaku Prajurit harus dijaga dalam berinteraksi dengan masyarakat maupun institusi lainnya sebagaimana kewajiban yang tertuang dalam 8 wajib TNI.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak